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   Goya Ciudad

REUNIÓN INTERINSTITUCIONAL PARA ABORDAR LA 
VIOLENCIA DE GÉNERO Y PROTECCIÓN DE MENORES
En una iniciativa para abordar la problemática de la violencia 
de género y la protección de menores, se llevó a cabo ayer 
martes la primera reunión de la mesa de trabajo conformada 
por diversas instituciones. 
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10 de Abril

1871 – La fiebre amarilla se cobra la vida del militar y político porteño Lucio Norberto Mansilla.
1886 – Nace el médico e investigador Mariano Castex.
1887 – Nace el médico, biólogo y fisiólogo Bernardo Houssay, ganador del Premio Nobel de Medicina en 
1947. En su honor se instituirá el Día Nacional de la Ciencia y la Técnica.
1888 – Nace el pintor porteño Ceferino Carnacini, autor de escenas porteñas y pampeanas.
1899 – Se constituye la Unión Argentina de Rugby.
1934 – Fallece la primera médica argentina, la porteña Cecilia Grierson, higienista y educadora, 
fundadora de la primera escuela de enfermeras y el Instituto de Ciegos.
1937 – Fallece el pintor ítalo-argentino Víctor Cúnsolo.
1978 – Fallece la escritora y educadora bonaerense Fryda Shultz de Mantovani.
1982 – Una manifestación congrega unas 300.000 personas en la Plaza de Mayo, respaldando la 
invasión argentina de Malvinas.
1992 – Se inaugura el actual edificio de la Biblioteca Nacional de Argentina, obra de Clorindo Testa.
.
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REUNIÓN INTERINSTITUCIONAL PARA ABORDAR 
LA VIOLENCIA  DE  GÉNERO Y  PROTECCIÓN DE 
MENORES
En una iniciativa para abordar la problemática de la violencia de género y la 
protección de menores, se llevó a cabo ayer martes la primera reunión de la 
mesa de trabajo conformada por diversas instituciones. Este encuentro, que 
se desarrolló con notable éxito y productividad, contó con la participación 
activa  de  representantes  del  Poder  Judicial,  Poder  Ejecutivo  Municipal, 
Administrativo Autárquico y Policía entre otros.

El principal objetivo de esta mesa de 
trabajo  es  coordinar  acciones 
efectivas  para  abordar  y  mejorar  la 
problemática  de  la  violencia  de 
género,  especialmente  cuando 
involucra a menores. Estas acciones 
se enmarcan dentro de los convenios 
de cooperación y asistencia firmados 
con  el  Ministerio  de  Seguridad  y 
Derechos Humanos de la Provincia.

La reunión contó con la presencia y la 
colaboración  de  representantes  de 
las  instituciones  involucradas.  Entre 
ellos  se  encontraba  el  Juzgado  de 
Familia,  representado  por  las  Dras. 
Silvina  A.  Racigh,  M.  Gabriela 
Dadone  y  Ana  Lorena  Sánchez;  la 
Comisaría de la Mujer, representada 
por  Críos.  Liza  Vallejos  y  Mariana 
Zamudio;  y  los  representantes  de 
DIpNa,  Dras.  Katherina  Tedesco  y 
Telma Genes, así como T.S. Adriana 
Barbona  y  Ezequiel  Acevedo.  Todo 
ello,  con el  respaldo de la Dirección 

de  la  Mujer,  a  cargo  de  la  Dra. 
Agostina Montenegro.

“La  tarea  recién  comienza,  estamos 
seguros de poder lograr los objetivos 
propuestos”, expresó la Directora de 
Derechos  Humanos  Doctora  Gisela 
Dezorzi, al término de la reunión. Se 
destaca la invitación abierta a todas 
las personas interesadas en contribuir 
al  trabajo  conjunto,  reafirmando  el 
compromiso  de  la  comunidad  en  la 
lucha contra la violencia de género y 
la protección de los derechos de los 
menores.

Esta  iniciativa  demuestra  el 
compromiso y la voluntad de diversas 
instituciones  y  actores  clave  para 
enfrentar  una  problemática  que 
requiere  de  acciones  coordinadas  y 
decididas.  Sin  duda,  este  primer 
encuentro  marca  el  inicio  de  un 
trabajo  conjunto  que  promete 
resultados  positivos  en  la  búsqueda 
de  una  sociedad  más  justa  y 
equitativa para todos.
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De descampado a urbanización:

INAUGURACIÓN DE OBRA DE PAVIMENTO EN EL 
BARRIO  PREFECTURA  CON  EL  PROGRAMA 
“MITA Y MITA”
En el barrio Prefectura Naval Argentina, se llevará a cabo este jueves a las 20 
horas la inauguración de una nueva obra de pavimento, realizada mediante 
el  programa “Mita  y  Mita”.  Se  trata  de  dos cuadras  de  la  calle  Malvinas 
Argentinas  que  han  sido  transformadas  para  el  beneficio  de  todos  los 
vecinos.

Liliana  Pérez,  presidenta  del  barrio, 
compartió  su  entusiasmo y  comentó 
en Radio Ciudad: “Esta será la cuarta 
calle  que  se  inaugura,  y 
continuaremos inaugurando  más,  ya 
que  hay  dos  más  que  están 
terminadas y esperamos el turno para 
su  inauguración”.  Liliana  Pérez 
también mencionó las calles que ya 
han sido inauguradas, como la de la 
Policía Federal, Yapeyú y Mantilla, y 
destacó  que  la  calle  Malvinas 
Argentinas  es  la  que  se  inaugurará 
este jueves.

El  impacto  de  esta  inauguración  es 
sumamente  positivo  para  los 
residentes  del  barrio.  Liliana  Pérez 
expresó:  “Es  algo  muy  bueno. 
Cuando  llegué  al  barrio,  era  un 
descampado  con  apenas  ocho  o 
nueve casas. Pero a lo largo de los 
años, se han llevado a cabo mejoras 
significativas,  como  la  llegada  de 
servicios de agua, luz y cloacas, así 
como la apertura y pavimentación de 
calles. Después de 14 años, el barrio 
luce  hermoso,  con  muchas  calles 
asfaltadas. Solo quedan unas pocas 
por  pavimentar,  pero  vamos 
avanzando”.

Liliana  Pérez  también  destacó  la 
participación activa de los vecinos en 
el  programa  “Mita  y  Mita”,  que 
permitió mejorar las calles del barrio. 
“Muchos  vecinos  se  sumaron  al 
proyecto,  deseando el  mejoramiento 
de sus calles, y eso es lo que hemos 
logrado”, afirmó.

Además de la  pavimentación de las 
calles, el barrio Prefectura ya cuenta 
con  todos  los  servicios  básicos. 
Liliana Pérez enfatizó: “El asfalto era 
lo que faltaba, ya que tenemos agua, 
luz  y  cloacas.  Antes,  un  vecino  me 
prestaba  electricidad  y  agua, 
utilizando un cable para conectarnos. 
Pero  ahora,  finalmente,  tenemos 
nuestras  propias  calles 
pavimentadas”.

La inauguración de la calle Malvinas 
Argentinas es motivo de celebración y 
representa  un  gran  avance  en  la 
calidad  de  vida  de  los  vecinos  del 
Barrio  Prefectura.  Este  logro 
demuestra  el  compromiso  y  la 
perseverancia de la comunidad en la 
búsqueda de un entorno más seguro 
y cómodo para todos.-
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CONCEJAL MAZZARO ACLARÓ QUE AGUAS DE 
CORRIENTES  NO  PUEDE  TRASLADAR  TRIBUTO 
MUNICIPAL AL USUARIO
Sebastián Mazzaro, concejal de la ciudad, ha tomado la iniciativa de alzar la 
voz de los vecinos frente a la práctica de Aguas de Corrientes de trasladar 
un  tributo  municipal  a  las  facturas  de  los  usuarios,  una  acción  que 
contradice las normativas vigentes.

En una reciente entrevista con la 88.3 
Radio Ciudad,  el  concejal  Sebastián 
Mazzaro ha puesto de manifiesto una 
preocupante  situación  que  afecta  a 
los vecinos de la ciudad: la empresa 
Aguas de Corrientes está incluyendo 
en  las  facturas  de  sus  clientes  el 
pago de una tasa municipal, un costo 
que,  según  las  normativas,  debería 
ser asumido por la empresa y no por 
los ciudadanos.

Mazzaro,  quien  también  se  ha  visto 
afectado  personalmente  por  esta 
medida,  ha  expresado  su 
preocupación y su compromiso con la 
defensa  de  los  derechos  de  los 
vecinos.  “Mi  reclamo  tiene  dos 
funciones:  una,  el  reclamo  de  algo 
que considero no corresponde que lo 
traslade  Aguas  de  Corrientes  al 
vecino; y por otro lado, esta cuestión 
tiene que clarificar que no se le grava 
al  vecino  una  nueva  tasa,  y  el 
obligado  a  responder  es  Aguas  de 
Corrientes,  no  el  vecino”,  explicó  el 
concejal.

Con  el  objetivo  de  encontrar  una 
solución  y  asegurar  que  se  haga 
justicia,  Mazzaro  ha  recurrido  al 
Defensor  de  los  Vecinos,  Juan  Luis 
López  Duarte,  solicitando  su 
intervención  para  que  Aguas  de 

Corrientes  realice  el  reintegro 
correspondiente  en  las  facturas 
futuras y se informe al ente regulador 
y al Tribunal de Faltas del municipio 
sobre  el  incumplimiento  de  la 
normativa.

El concejal ha dejado claro que este 
problema  no  solo  afecta  a  unos 
pocos, sino que es una preocupación 
compartida  por  muchos  vecinos  y 
otros concejales. “No es que Mazzaro 
fue el único que vio, muchos vecinos 
y concejales vieron, se conversó y yo 
solamente  tomé  esa  iniciativa  de 
avanzar sobre esto, pero estábamos 
todos atentos”, señaló.

Además,  Mazzaro  ha  destacado  la 
importancia  de  diferenciar  entre  el 
impacto generalizado de la liberación 
de  tarifas  en  servicios  básicos  y  el 
cobro específico de tasas municipales 
que  no  corresponden.  Aunque 
reconoce  que  este  último  no 
representa  el  mayor  impacto  en  el 
bolsillo de los ciudadanos, insiste en 
que  es  un  impacto  más  que  deben 
enfrentar.

El  concejal  se  ha  comprometido  a 
seguir  de  cerca  el  tema  con  el 
Defensor de los Vecinos y espera que 
Aguas  de  Corrientes  responda 
adecuadamente  a  este  reclamo, 
justificando  sus  acciones  si  es  que 
considera que el  traslado del  tributo 
ha  sido  correcto.  Sin  embargo, 
Mazzaro es claro en su postura: “no 
se grava al vecino, se grava a Aguas 
de Corrientes”.

Este caso resalta la importancia de la 
vigilancia  ciudadana  y  la  acción  de 
los  representantes  electos  en  la 
defensa  de  los  derechos  de  los 
vecinos  frente  a  prácticas 
empresariales que pueden afectar el 
bienestar  económico  de  la 
comunidad.
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INVITACIÓN ABIERTA:  SÁCATE UNA FOTO CON 
LA  BANDERA  DE  LA  PAZ  EN  LA  CASA  DE  LA 
CULTURA DE GOYA

En conmemoración del Día Internacional de la Cultura bajo la Bandera de la 
Paz, el viernes 12 de abril, a partir de las 19 horas, en la Casa de la Cultura se 
llevará a  cabo una actividad especial  que invita  a  todos los asistentes a 
sacarse fotos con la Bandera de la Paz de Roerich.

La  iniciativa  fue  comunicada  por  la 
embajadora  de  paz,  María  Lilia 
Urquijo Marambio, busca promover la 
paz y la unidad en la diversidad, con 
el  objetivo  de  construir  un  mundo 
mejor.  La  Bandera  de  la  Paz, 
reconocida  como  un  símbolo 
universal, representa estos ideales y 
se ha convertido en un llamado a la 
acción para todos los ciudadanos.

En una entrevista  en Radio Ciudad, 
Lilia Urquijo compartió su entusiasmo 
por la propuesta de sacarse fotos con 
la Bandera de Paz de Roerich. Según 
sus  palabras,  la  bandera  suele  ser 
colocada en la rotonda de ingreso a 
Goya y en la Casa de la Cultura, pero 
en  esta  ocasión,  invita  a  la 
comunidad a acercarse al lugar y ser 
parte de esta experiencia única.

“Pueden venir a la Casa de la Cultura 
y sacarse la foto allí con la bandera. 
Luego lo publicamos, las levantamos 
y llevamos a las redes. Somos todos 
agentes de paz. Busquemos que los 
niños tengan esa posibilidad de que 
nos vean activos y dejarles un mundo 
mejor qué es lo que nos piden es que 
planeta nos están dejando”, expresó 
Urquijo.

Además del  encuentro para sacarse 
fotos,  se invita  a  los  participantes a 
practicar  yoga,  meditación  y 
reflexionar  sobre  diversos  temas.  El 
encuentro  es  libre  y  gratuito,  y  se 
llevará a cabo de 19 a 20 horas.

La  convocatoria  hecha  pública  por 
Lilia Urquijo invita a celebrar la cultura 
de la paz y la unidad, renovando el 
compromiso de trabajar juntos hacia 
un  destino  de  convivencia  pacífica. 
Se  anima  a  todos  a  compartir  la 
bandera  de  la  paz  con  sus  seres 
queridos,  amigos,  vecinos  y 
compañeros  de  trabajo.  Las  fotos 
pueden  ser  enviadas  al  correo 
electrónico milmileniosdepaz@gmail.
com y serán compartidas en las redes 
sociales, así como en las cuentas de 
los Embajadores de Paz.

Lilia Urquijo comentó: “El 15 de abril 
es un día dedicado al fortalecimiento 
de  los  ideales  de  paz,  porque  se 
promueve un alto al fuego, la cultura 
de  paz  para  los  niños,  que  cada 
institución, asociación y personas nos 
dediquemos  ese  día  a  visibilizar  la 
paz”.

mailto:milmileniosdepaz@gmail.com
mailto:milmileniosdepaz@gmail.com
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CAPACITACIÓN EN OFICIO EN LA ZONA RURAL
El  director  de  Producción Primaria  Juan Carlos  Meza  comentó  sobre  las 
actividades de  capacitación  impulsadas desde el  área  de  Fortalecimiento 
para la Mujer Rural, a cargo de Margarita Arriola, ofreciendo distintos cursos 
destinados al sector.

“Nuestro objetivo es acompañar con 
programas,  capacitaciones  y 
microcréditos a los productores y sus 
familias” sostuvo Juan Carlos Meza.

CONFECCIÓN DE ALPARGATAS

El  director  informó:  “Después  de 
varios  cursos  de  capacitación  en 
oficio en diferentes parajes rurales, el 
sábado  iniciamos  en  el  salón  de  la 
capilla  Santa  Rita  de  Punta 
Maruchas,  en  este  caso  en  la 
confección de alpargatas,  como una 
herramienta  que  permita  generar 
ingresos a las economías familiares. 
Cabe destacar que del mismo forman 
parte mujeres y varones”.

“Estas  formaciones  en  oficios  se 
extenderán a las otras secciones del 
departamento Goya, en la jurisdicción 
del  municipio;  son  decisiones  y 
acciones  promovidas  por  el  propio 
intendente Mariano Hormaechea para 
que  estos  cursos  puedan  llegar  al 
campo”.

REPARACIÓN  DE  CAMINOS 
RURALES

El  funcionario  municipal  repasó  las 
acciones  hechas  en  Paranacito, 
porque se “han reparado los caminos 
en ese sector rural, para lo cual se ha 
contratado  la  maquinaria  necesaria. 
Junto al intendente hemos escuchado 
esa  necesidad  y  hoy  recibimos  la 
noticia  de  los  propios  productores 
agradeciendo estos arreglos. Es una 
manera  de  contribuir  desde  nuestra 
dirección  a  la  producción  de  esos 
vecinos”.

PACTO GOYA 2030

Juan  Carlos  Meza  se  refirió  a  la 
participación de su área en el Pacto 
Goya:  “Desde  la  Dirección  hemos 
hecho  nuestro  aporte  para  esta 
planificación comprendida en el Pacto 
Goya  2030,  entendemos  que  es 
necesario  la  participación  de  todos 
los  sectores  y  la  producción  es  un 
punto  clave  para  proyectar  el 
desarrollo integral de la ciudad”.

SEMILLAS  HORTÍCOLAS  DE 
TEMPORADA

Más  adelante  el  director  de 
Producción  Primaria  indicó:  “Otra 
actividad que estamos desarrollando 
es  la  entrega  de  semillas  de  cada 
temporada,  esto  ayuda  al  consumo 
familiar  y  también  para  la 
comercialización.  Venimos 
articulando  con  el  INTA  para  la 
provisión de las variedades, en este 
caso  de  otoño-invierno.  Además, 
estamos  acompañando  a  fortalecer 
nuestro  encuentro  de  cigarros  y 
puros,  buscando  la  tecnificación  del 
tabaco para que sirva para el armado 
de ese producto, para ser utilizado en 
la capa, para mejorar la presentación. 
Los  primeros  resultados  obtenidos 
son  satisfactorios,  la  experiencia  es 
alentadora, esto nos motiva a pensar 
y  planificar  la  próxima  temporada 
productiva”.

“Estamos  en  conversación  con  el 
INTA  para  trabajar  con  las 
“ponedoras”  (gallinas)  para  articular 
desde  la  Municipalidad,  sostener  el 
costo  productivo,  de  mantenimiento. 
La  idea  es  entregar  en  calidad  de 
microcrédito, como instrumenta en el 
tema  de  los  emprendedores  la 
Municipalidad”.

En el final explicó el beneficio de este 
modo  de  acompañar  y  asistir  a  los 
productores: “Se piensa en forma de 
crédito  para  generar  los  fondos 
rotatorios, adaptando esta modalidad 
a  las  familias  de  la  zona  rural, 
recuperando con las ventas y permitir 
extender  la  asistencia  y  proyección 
de  la  producción  de  nuestro  campo 
goyano”.
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LANZAMIENTO  CAPACITACIÓN  EN  ANIMACIÓN 
DE FIESTAS INFANTILES 

Se  convoca  a  periodistas  de 
medios  de  comunicación  a  la 
Conferencia  de  Prensa  que  este 
jueves 11 de abril, a las 11 horas, 
se  brindará  en  el  Salón  de 
Acuerdos del edificio municipal.

En la oportunidad se dará a conocer 
el  programa  y  contenido  de  la 
formación,  llevada  adelante  por  las 
Direcciones  de  Empleo  y 
Capacitación,  y  Cultura  de  la 
Municipalidad de Goya.

Se  espera  contar  con  los 
comunicadores  para  la  cobertura  y 
correspondiente difusión.

Prórroga de vencimientos:

HASTA EL 30 DE JUNIO: IMPUESTO AUTOMOTOR 
E  INMOBILIARIO  SUBRURAL  PARA 
PRODUCTORES TABACALEROS
Mediante Resolución del DEM la Municipalidad de Goya prorrogó hasta el 
próximo  30  de  junio  el  vencimiento  de  la  primera  cuota  del  Impuesto 
Automotor e Inmobiliario Subrural del año 2024.

Vale  destacar  que  la  medida  está 
regulada por medio de la Resolución 
Nº  138,  fundamentada  en  la  difícil 
situación  del  sector  debido  a  la 
emergencia  agropecuaria  y  las 
inundaciones  ocurridas  en  enero  de 
2024.

Los  productores  tabacaleros,  para 
acceder  al  beneficio  deberán 
presentar la acreditación emitida por 

el  Instituto  Provincial  del  Tabaco, 
para  el  reconocimiento  de  estos 
beneficios.

Esta  medida  contemplada  en  la 
correspondiente Resolución,  además 
de  la  consideración  de  los  factores 
climáticos que ha provocado pérdidas 
en la producción, tomó en cuenta la 
solicitud hecha oportunamente por la 
Cámara del Tabaco de Corrientes.

La  Municipalidad  recuerda  de  esta 
manera a los productores tabacaleros 
que la prórroga en el vencimiento de 
la  primera  cuota  del  Impuesto 
Automotor e Inmobiliario Subrural se 
extiende  hasta  el  30  de  junio, 
aplicándose  hasta  dicha  fecha  los 
beneficios  de  “Buen  Contribuyente” 
para el pago total o en cuotas.
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DIRECCIÓN DE DERECHOS HUMANOS
La directora  de  Derechos Humanos Gisella  Dezorzzi  se  refirió  a  la  mesa 
interinstitucional  en  virtud  del  acuerdo  firmado  entre  el  Municipio  y  el 
Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, relacionado a la violencia de 
mujeres y la niñez.

“Buscamos  fortalecer  el  trabajo 
articulado  con  las  instituciones 
miembros  de  la  mesa  y  facilitar 
capacitaciones  en  búsqueda  de 
contener  ante  estas  situaciones 
contra la mujer y el niño” aseguró la 
Directora de Derechos Humanos.

BUENA  REPERCUSIÓN  DE  LAS 
INSTITUCIONES

Gisella  Dezorzzi  aseguró:  “Hemos 
tenido una buena participación de las 
entidades e instituciones con las que 
venimos  articulando  de  manera 
permanente, la Dirección de la Mujer 
y nuestra área. Esta mesa cuenta con 
la presencia del Juzgado de Menores, 
el DIPLA, las Comisarías de la Mujer, 
para  dar  conformidad  a  los 

convenios, fortalecer el trabajo, llegar 
a objetivos comunes, permitiendo que 
cada  uno  pueda  hacer  los  aportes 
necesarios  para  ayudar  a  estas 
realidades de mujeres y menores”.

NUEVA REUNIÓN

La  funcionaria  adelantó:  “estamos 
preparando un nuevo encuentro para 
el cual invitaremos a otras entidades, 
a  las  personas  interesadas  en  la 
búsqueda  de  acciones  concretas  y 
soluciones  a  esta  situación  de 
vulnerabilidad en los derechos de la 
mujer y los niños”. Recordó asimismo 
que  “la  primera  reunión  permitió  el 
armado de estrategias y delimitar las 
funciones de cada institución”.

FORTALECER EL TRABAJO Y DAR 
CELERIDAD A LA ACTUACIÓN

En la  parte  final  de la  entrevista,  la 
directora  señaló:  “La  idea  es 
fortalecer  el  trabajo,  facilitar 
capacitaciones,  atenciones, 
asesoramiento, contención, desde un 
trabajo  en  conjunto,  promoviendo 
acciones  articuladas  que  puedan 
superar  las  cuestiones  burocráticas, 
para darle  celeridad a la  atención y 
estar comunicados, en red con todos 
los  integrantes  de  esta  mesa 
interinstitucional”.

TRABAJOS  EN  CAMINOS  VECINALES  DE  LA 
ZONA RURAL

El responsable de las acciones en 
la  zona  rural  Cristian  Gómez 

detalló respecto de la intervención 
que se realizó a los caminos de la 
zona rural del departamento Goya.

“Hicimos unos mil  metros de zanjeo 
en Mercedes Cossio, aguardamos la 
llegada  de  la  retroexcavadora  para 
concluir el trabajo, ahora veremos la 
distribución  de  ese  suelo,  y  con  el 
avance  de  la  motoniveladora 
concluiremos el trabajo”, explicó.

En su contacto con la prensa, refirió: 
“Estamos  trabajando  en  varios 
sectores de la zona rural: en Colonia 
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Escalada,  una  bajada  que  se 
deterioró  debemos  recomponer  con 
retroexcavadora;  en  Manantiales, 
unos  600 metros  se  destruyeron de 
manera  total,  frente  a  la  escuela 
existe un canal con alcantarilla, se ha 
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tapado  ese  canal  y  debemos 
desobstruir, porque cuando llueve, el 
agua  va  hacia  la  escuela.  Se  tarda 
porque demanda mucho tiempo, pero 
estamos avanzando en estas tareas”, 
aclaró.

MITA Y MITA - BARRIO PREFECTURA

“CON ESFUERZO, UNIÓN Y TRABAJO EN EQUIPO 
JUNTO  AL  MUNICIPIO  SE  PUEDE  LLEGAR  A 
ESTAS METAS”
El jueves quedará inaugurada una nueva obra de pavimento en hormigón 
armado, dos cuadras en calle Malvinas. Una de las frentistas, encargada de 
la  recaudación  de  las  bolsas  de  cemento,  Nilda  Pérez,  se  refiere  a  las 
acciones llevadas adelante por los vecinos de esa cuadra,  destacando el 
apoyo permanente de la presidente del barrio Liliana Pérez, y de alguien a 
quien calificó como su coequiper, Mónica Farmar, en la tarea de incentivar a 
los frentistas a coronar este esfuerzo.

La vecina resaltó que el  logro es el 
resultado  del  esfuerzo,  la  unión,  en 
definitiva,  del  trabajo  en  equipo  de 
todos  los  vecinos  con  la 
Municipalidad.

Al  inicio  de  la  reseña,  sostuvo  la 
vecina: “Con Mónica (Farmar) fuimos 
las  encargadas  de  impulsar  esta 
iniciativa  para  que  nuestra  calle, 
nuestra cuadra, sea asfaltada”.

BARRIO  JOVEN  EDIFICADO  CON 
DISTINTOS PROGRAMAS

Nilda  Pérez  comentó:  “Es  un  barrio 
nuevo,  muy  lindo,  hemos  trabajado 
juntos para hermosear nuestro lugar, 
observar los arreglos en los frentes, 
jardines, lo que hace más acogedor al 
barrio. Además, hay buenos vecinos, 
está muy poblado pues muchos han 
decidido  hacer  sus  casas  en  este 
lugar.  Superamos  esa  actitud  de 
desconfianza,  de  reticencia,  para 
llegar  a  este  logro,  a  este  sueño 
realizado,  plasmado  en  la 
inauguración de este jueves”.

“Nosotros nos radicamos y la casa la 
hicimos  por  medio  del  Programa 

de IN.VI.CO. Lote Propio (Lote Pora), 
otros  levantaron  sus  casas 
prefabricadas, muy lindas, un montón 
de  programas  han  utilizado  los 
vecinos  para  lograr  su  vivienda” 
destacó.

CUADRAS DE PAVIMENTO

La  frentista  añadió:  “Son  tres 
cuadras,  dos  están  asfaltadas,  una 
quedó  porque  los  vecinos  no 
aportaron. Por la dimensión es como 
una  avenida;  muchos  cuando 
empezaron a ver los avances de las 
obras se han convencido, pero no se 
llegó  para  pavimentar  las  tres.  No 
obstante, nos pone contentos llegar a 
esta  finalización,  queda  muy  lindo 
este lugar”.

Consultada  sobre  el  aporte  de  los 
materiales,  indicó:  “Nosotros  fuimos 
aportando  por  mes  las  bolsas  de 
cemento que nos correspondía a los 
frentistas,  hicimos un gran esfuerzo, 
algunos vecinos pusieron más de lo 
que correspondía por las ganas y ese 
anhelo  de  contar  con  el  asfalto. 
Queda  hermoso,  y  seguramente  se 
podrá  apreciar  en  nuestra  Fiesta 
Nacional del Surubí”.

GRAN  APOYO  DE  NUESTRA 
PRESIDENTE BARRIAL

Más adelante refirió: “Con Mónica nos 
sentábamos a contabilizar la cantidad 
de bolsas de cemento, y por ahí nos 
desanimábamos porque parecía que 
nos faltaban, pero debemos 

http://in.vi.co/
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reconocer  el  apoyo  de  nuestra 
presidente Liliana Pérez para seguir 
adelante.  Así  nos  unimos,  para 
convencer que esto es un bien para 
todo  el  barrio,  y  hoy  podemos 
anunciar con alegría el cumplimiento 
del logro”.

En  la  entrevista  radial  dejó  la 
siguiente reflexión: “Debemos asumir 
la actitud de ser unidos, fortalecer ese 
aspecto para tener una visión de 
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futuro,  de  progreso.  Con  el  asfalto 
todo  resalta,  veredas,  jardines, 
nuestras casas. Con esfuerzo, unión 
y trabajo en equipo junto al municipio 
se puede llegar a estas metas”.

En el final invitó: "A todos los vecinos 
que quieran acompañarnos, el jueves 
a las 20 horas los esperamos. Para 
nosotros será muy grato recibirlos a 
todos,  junto  a  las  autoridades 
municipales”.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


